

Villeneuve Infos

Le Magazine d'information Municipale - N°3 - Nov 2020

www.villeneuveelariviere.fr

mairie.villeneuveelariviere@66610.fr

 Mairie de Villeneuve de la Rivière - Officiel



Hommage à l'école à Samuel Paty

Hommage aux victimes du terrorisme

Au nom de l'ensemble des élus et de la communauté Villeneuveoise j'ai souhaité rendre un hommage particulier à toutes les victimes du terrorisme.

Au cours des 20 dernières années, sur le territoire français, ce sont plusieurs dizaines de personnes, uniques et irremplaçables, comme Samuel PATY, qui ont été la cible de quelques « illuminés », aux idées fondamentalistes et extrémistes.

Attentats contre les communautés religieuses de toutes confessions : en 2012 à Toulouse et Montauban, en 2015 à l'hyper casher de la Porte de Vincennes, en 2016 en l'église de Saint Etienne de Rouvray ;

Attentats contre les forces de l'ordre : en 2018 à Carcassonne, en 2019 à la Préfecture de police de Paris ;

Attentats contre notre mode de vie : en 2015 à Paris et au Stade de France, en 2016 à Nice (promenade des Anglais), en 2018 à Strasbourg (Marché de Noël) ; Attentat contre notre Culture : en 2015 au Bataclan ; Attentat contre la presse : en 2015, à Charlie Hebdo ; Le 16 octobre 2020 l'assassinat de Samuel Paty ; Et il y a peu, l'attentat de Nice où 3 personnes ont été assassinées dans une Eglise ; Sans compter les nombreux attentats déjoués régulièrement.

Progressivement, attentat après attentat, ce sont tous nos piliers de la République qui sont attaqués

Aussi effroyables que soient toutes ces attaques qui tentent de mettre à mal les fondements mêmes de notre République, ne tombons pas dans le piège de la division. Prouvons à ces fanatiques que leur intention de destruction de notre unité restera vaine. Face à l'horreur, restons unis et solidaires.

Qu' on le veuille ou non, le Judaïsme, le Christianisme et l'Islam sont toutes trois des religions issues des mêmes origines : l'héritage d'Abraham.

Toutes trois ont de nombreux prophètes communs.

Je suis un grand défenseur de la Laïcité ; pour autant je respecte chaque religion je respecte le droit de chacune et chacun d'entre nous à croire ou ne pas croire.

Ces actes terroristes, ces assassinats barbares ne sont pas commandés par une religion ou un dieu.

Ce sont l'oeuvre d'ignorants, manipulés par des fanatiques bien plus dangereux qui endoctrinent les personnes fragilisées, en manque de repères et d'éducation.

Ces criminels, ces terroristes ne cherchent qu'une chose avec ces attentats : nous fragiliser en nous divisant.

Ils veulent fracturer notre société pour imposer leur vision. **Ne tombons pas dans leur piège ! Ne tombons pas dans leur piège de la division ! Restons unis et tolérants envers chaque différence.**

Vive la France Vive la République.

Patrick
PASCAL 



Édito
**Patrick
Pascal**

La Covid-19 est le sujet principal de tous les discours, depuis la fin du mois de décembre 2019.

Très contagieuse, elle se propage de façon spectaculaire.

En effet, depuis les premiers cas signalés à Wuhan en Chine le nombre de personnes affectées n'a cessé de croître.

Face à la gravité de la maladie, à son très grand potentiel de contagiosité, et à sa propagation rapide, des décisions portant sur diverses mesures pour freiner la pandémie ont été annoncées par les responsables politiques et d'organisations internationales, à travers des discours dont la tonalité et le contenu ressemblent à de véritables déclarations de guerre.

Certaines règles s'appliquent à l'ensemble du territoire afin de freiner la circulation active du virus. Ces dispositions officielles sont à retrouver sur le site internet

www.gouvernement.fr/info-coronavirus.

Depuis le vendredi 30 octobre 2020 à minuit une mesure de confinement sur le plan national a été décrétée par l'Etat pour une période de 4 semaines au moins.

A Villeneuve toutes les manifestations privées ou publiques dans les locaux communaux (salle des fêtes, espace Noé, salles Gadave) sont annulées jusqu'à nouvel ordre.

J'ai pris la décision d'annuler le repas des aînés et les cérémonies de vœux au personnel et à la population.

Le port du masque est obligatoire sur l'ensemble du territoire de la commune.

J'invite les personnes les plus vulnérables à contacter en cas de besoin le CCAS (06-09-60-18-30).

Bien évidemment ces dispositions sont susceptibles d'évoluer très rapidement dans les jours à venir, aussi je vous invite à consulter les informations régulièrement publiées sur le compte Facebook de la commune.

En effet, il en va de votre santé, de votre vie et de celle de votre entourage.

*Avec tout mon dévouement
et celui de l'équipe municipale.*

Patrick
PASCAL

Vie Municipale

Poussez les portes de la médiathèque municipale...

Installée en bas de l'Espace Noé, la médiathèque municipale est un lieu de convivialité où l'on peut emprunter des livres, consulter sur place librement des documents imprimés (livres, ouvrages de référence, magazines...) et utiliser gratuitement du matériel informatique. Deux ordinateurs (internet, logiciels bureautique et multimédias) sont à votre disposition.

Gérée par 4 bénévoles (Maryse Mérino, Nicole Amrani, Patricia Comas et Muriel Pelras), la médiathèque est ouverte le mercredi de 14h à 18h et le vendredi de 14h à 16h.

Un espace jeunesse participe au développement de la lecture auprès du jeune public.

L'inscription est gratuite pour tous les villeneuvois.

Amateurs de lecture et curieux, n'hésitez pas à pousser les portes de la médiathèque pour emprunter les ouvrages de votre choix....En raison de la crise sanitaire, la médiathèque est actuellement fermée au public.



■ Centre de loisirs et point jeunes

Le centre de loisirs et le Point Jeunes de Baho accueillent les enfants et adolescents de Villeneuve dans une structure gérée par l'association les Francas. Le centre de loisirs propose des activités et sorties les mercredis et lors des vacances scolaires. Les enfants peuvent être accueillis à partir de 7h30 jusqu'à 18h30 dans les locaux de l'école Élémentaire de Baho. Un programme d'animations et d'activités pédagogiques est élaboré avec les enfants pour favoriser le bien vivre ensemble et l'épanouissement des enfants de 3 à 12 ans. Les inscriptions se font auprès du secrétariat de la mairie pour les vacances et par mail à enfance-adj.baho@francas66.fr pour les mercredis jusqu'à 2 semaines avant la date de l'accueil.

À partir de 12 ans, les enfants peuvent se rendre au Point Jeunes situé au stade Municipal de Baho.

Un animateur diplômé se charge de l'accueil et de l'organisation de projets pédagogiques.

Les inscriptions pour les vacances se font uniquement en Mairie de Villeneuve la Rivière et sont clôturées 10 jours avant le premier jour des Vacances.

Le point Jeunes est ouvert de 9h à 18h et le repas peut être pris au centre de loisirs.

Le point jeune n'est pas ouvert les vacances de fin d'année ainsi qu'au mois d'Août

Pour plus de renseignements, contacter Lisa 06.20.78.53.44 : enfance.baho@francas66.fr



■ Travaux d'entretien à l'aire de jeux

L'aire de jeux pour enfants rue du Rosaire vient de faire l'objet de travaux d'entretien par les employés communaux. La taille des arbres entourant l'aire rend l'espace plus aéré. Equipée de bancs, d'un module central avec toboggan, de 3 petits modules individuels et d'un espace vert, l'aire de jeux est à la disposition des enfants de 2 à 7 ans sous la responsabilité de leurs parents.

■ Travaux d'insonorisation de la cantine

Plus de 60 enfants fréquentent les jours d'école la cantine. Il est important pour l'équilibre des enfants que la prise du repas se fasse dans de bonnes conditions. Aussi la municipalité vient de réaliser des travaux afin d'améliorer la sonorisation de la cantine. Une entreprise spécialisée a tout d'abord réalisé les travaux techniques d'insonorisation suivis de travaux de peinture. Montant total des travaux 8.556 € TTC subventionnés à 80% par l'Etat et le département.



■ Collecte des déchets verts

La collecte des déchets verts concerne tous les déchets végétaux issus de la taille de haie, tonte de pelouse ou ramassage des feuilles. Les déchets verts doivent être transportés par les usagers à la déchèterie. Un service municipal de ramassage est à la disposition des villeneuvois. Les déchets verts doivent être rassemblés dans des caisses, sacs de transports ou fagots de moins de 1,5 mètres attachés. Ils doivent être entreposés la veille au soir de la collecte dans la rue et de manière à ne pas gêner la circulation. La collecte a lieu tous les 3ème jeudis du mois. L'inscription est obligatoire auprès du secrétariat de la mairie (04-68-92-82-00).

Vie associative : Rectificatif GDAF et FEMINA CLUB

Dans le numéro 2 de Villeneuve Infos, une erreur s'est glissée concernant le Femina Club et le GDAF.

Les bonnes informations sont les suivantes :

FEMINA CLUB

Activités de couture et d'habillement.

Présidente : Aude Manoussas

aude.manoussas@orange.fr - 04.68.92.05.71

GDA Féminin

Loisirs créatifs - Tout travaux de toute aiguille confondue - Sorties instructives - Broderie - Cartonnage - Tricot - Couture.

Présidente : Marie Sabardeil : 06.18.44.93.89

Vie Associative

■ Rencontre avec Josiane Imbo, présidente de Four Winds Dancers

Quelles sont les activités de votre association ?

Nous proposons des cours de danses, sur des musiques country et sur d'autres styles de musiques (rock, latino, celtique....). Il n'est pas nécessaire d'être accompagné pour danser puisque ces danses se pratiquent en ligne (comme le madison). C'est accessible à tout le monde sans limite d'âge. Cette activité permet de se maintenir en forme et de faire travailler l'équilibre et la mémoire.

Comment se déroule une séance ?

L'animatrice enseigne une chorégraphie adaptée à chaque niveau de cours. L'apprentissage se fait en décomposant la danse et en expliquant les pas. Un fois les pas compris, les élèves s'entraînent à danser la chorégraphie en musique ; celle-ci est révisée le jeudi suivant, avant d'en apprendre une autre.

Comment rejoindre les danseurs de Four Winds Dancers ?

L'association compte 25 adhérents (femmes et hommes) qui assistent aux cours tous les jeudis à la salle des Fêtes de Villeneuve la Rivière à partir de 19 h. Les deux premiers cours sont gratuits. Notre but est de réunir des personnes qui aiment danser dans une ambiance conviviale. N'hésitez pas à venir partager notre passion.

Contact : 06.79.39.84.22



Numéros Utiles

Mairie 04.68.92.82.00

Police Municipale 06.88.96.24.72

CCAS 06.09.60.18.30

Ecole 04.68.92.17.86

Déchèterie

- Saint Estève 04.68.38.01.69

- Le Soler 04.68.08.09.36

Samu 15

Gendarmerie 17

Pompiers 18

■ Rencontre avec Jean Belbeze, président de VIA

Pouvez-vous nous présenter l'historique du jumelage avec la commune d'El Valle ?

Pour témoigner sa reconnaissance, la municipalité d'El Valle, dans la province espagnole de Granada, souhaitait jumeler les trois villages de la commune à un village français qui avait accueilli ses concitoyens, lors de l'exode rural des années 1960. Villeneuve a reçu beaucoup de saisonniers venus de Melegis, Restabal et Saleres. L'un d'eux, ouvrier agricole de la famille Sabardeil dans les années 1980, a proposé notre commune. Après une rencontre entre les maires alors en exercice, le 16 novembre 2004, le protocole de jumelage a été signé, à El Valle, par Juan Antonio Palomino, maire de cette commune, Jean Belbèze et Jean-Yves Ruiz, représentant Jacques Marrassé et sa municipalité. Depuis seize ans, des liens d'amitié n'ont cessé de se tisser.

Quelles sont les principales activités de VIA ?

Depuis sa création en 2009, le comité de jumelage Villeneuve d'Ici et d'Ailleurs a pour objectif principal de favoriser et développer les échanges entre les deux communes : échanges de jeunes en 2008-2009, de séniors en 2011, inter-associatifs en 2014-2015, échange de jeunes en 2018-2019, dans le cadre d'un projet « Erasmus + », cofinancé par la communauté européenne, échanges économiques entre producteurs des deux territoires depuis 2016. L'association les a financés, en grande partie, grâce aux animations qu'elle met en place, entre autres, le repas de la fête du 23 août et la fête de l'orange.

Quel est le moment fort de l'année ?

La fête de l'orange est le moment fort de l'année : elle nécessite une préparation de longue date et une mobilisation de tous les membres de l'association, pour satisfaire les centaines de visiteurs. A cette occasion, nous accueillons aussi, pendant quatre jours, nos amis d'El Valle, ce qui implique une organisation sans faille. La sixième fête de l'orange est prévue le dimanche 7 mars 2021.

Contact : 06.88.38.56.63



Hôtel de Ville - 66610 Villeneuve la Rivière - Téléphone : 04.68.92.82.00

 Mairie de Villeneuve de la Rivière - Officiel

Villeneuve Infos - Edition : mairie de Villeneuve la Rivière - Directeur de la publication : Patrick Pascal - Rédaction, crédits photo et maquette : élus de la commission culture, patrimoine et communication - Impression : Imprimerie de la Gare - Tirage : 750 exemplaires